

コスモスだより

5月号
2025年5月2日発行

きりん組

4月は外遊びに最適な晴天、気温の日が多く、午前も午後も外へ出て元気に遊びました。今年も体力づくりを意識し、遠くまでお散歩をしたり公園で3分～5分程度の持久走をしたりしています。お散歩では遠回りして桜台小学校の周りを一周した後、更に歩いてくるくる公園へ行ったりすることもあります。1キロ以上の距離をほぼ毎日のようにしっかり歩ける子ども達、たくましいです。今月は体調を崩す子どももほぼいなく、元気いっぱいです。



年少さんの二人は一緒に遊ぶことが多くなってきました。遊びの内容も、これまでは同じ空間に一緒にいることで「一緒に遊んでいる」ような感覚になっていましたが、今は互いに役を決めたり、会話もかみあって上手にお話をしたり自分の気持ちを伝えたりできるようになっています。年長さんの男の子たちは喧嘩が多いです。見ていると、軽い悪ふざけでやったことが相手にとってはとても嫌なことであったり、自分のやりたい遊びに誰も賛同してくれないことを「仲間外れにされた」と思ってしまうたり、そんなところから喧嘩が発生します。相手と自分の感じ方は違ってひとそれぞれであること、全てが自分の思うようにはいかないことを子ども達にわかるように伝えています。トラブルの解決では、お互いに納得感を持って終わらせられるよう意識しています。喧嘩をすることをやめるのではなくどう解決するか、折り合うかを学んでほしいです。年長さんの女の子二人は、夕方小学生と外で遊ぶことがとても楽しいようです。少し年上のお姉さんたちの遊びが魅力的なようで、小学生についていく姿が可愛いです。

小泉 優子

小学部

新年度が始まり早くも1ヶ月が経ちました。1年生は給食が始まりました。毎日学校までお迎えに行っていますが、三人がニコニコした顔で昇降口から出てくる姿を見るとホッとします。始めのうちは疲れ果てて、園に戻ってからお昼寝をしていましたが、だんだんと生活に慣れてきたようです。「今日はどうだった？」と聞くと「給食がおいしかった!」「新しいお友達ができたよ!」「6年生が教室にきてくれたよ」などと話してくれます。そして2年生以上も新しいクラスに慣れてきたようで「ただいまー!」と元気に帰ってきます。



昨年度、掃除と片付けが課題だった小学部の子たち。時間になってもなかなか片づけなかったり、「片づけたよ」と報告にきてくれても「これのどこが片付いてるの?」といった状態でした。それが少しずつできるようになってきました。このやる気ときれいな状態をキープできるよう、引き続き見守ってまいります。

佐藤三枝子

5月の予定

- 1日(木) 避難訓練
- 3日(土・祝) 憲法記念日 休園
- 5日(月・祝) こどもの日 休園
- 6日(火・祝) 振替休日 休園
- 10日(土) 遠足(保護者同伴)
- 16日(金) 誕生会

カレーの日

- 7日
- 14日
- 21日
- 28日



5月生まれのおともだち

- ☆さつきくん(きりん組)
- ☆はるくん(きりん組)
- ☆たすくくん(小学部)

